

François et Marie-Thérèse Marcilly en or

L'Est-Eclair - Publié le mercredi 31 août 2011 à 11H00 –

<http://www.lest-eclair.fr/article/autre-actu/francois-et-marie-therese-marcilly-en-or>



Une cérémonie empreinte d'émotion et de bonheur pour François et Marie-Thérèse Marcilly à Ossey-les-Trois-Maisons

Ossey-les-Trois-Maisons- Voici quelques jours, François et Marie-Thérèse Marcilly ont célébré, avec beaucoup d'émotion et de joie, leurs noces d'or en compagnie du maire, François Etcheto, et de toute leur famille, heureuse et unie à la fois.

François Marcilly a connu son épouse à Bizerte, en Tunisie, alors qu'il était soldat et qu'il venait d'être mobilisé avec les forces françaises engagées en Afrique du Nord. François était chargé du ravitaillement, et c'est auprès de Marie-Thérèse, boulangère, qu'il allait chercher chaque matin le pain quotidien du régiment.

Libéré en 1960, François reviendra l'année suivante en Tunisie pour épouser sa bien-aimée. Ils ont uni officiellement leurs destinées au consulat de France le 4 août 1961.

Originaire d'Ossey-les-Trois-Maisons, François a retrouvé son village natal à l'heure de la retraite. Avec son épouse, Marie-Thérèse, ils ont élevé deux enfants, Marie-Laure et Véronique. Nous leur souhaitons bon vent et encore de nombreuses années de vie commune.